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Retrasan la Red Troncal (Reforma 11/04/16)        Por Alejandro González     Cd. de México México (11 abril 2016).-   El
proyecto de la Red Troncal de fibra óptica cuya concesión cedió la Comisión Federal de Electricidad (CFE) a Telecomm
México tiene un retraso incluso en la publicación de sus lineamientos.     El Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT)
publicó en su Plan Anual de Trabajo 2016 que sería en marzo pasado cuando finalizara el proyecto de los lineamientos
para el despliegue de infraestructura y operación de dicha red, sin embargo, hasta el momento no lo ha hecho.     Al
respecto, analistas cuestionaron que las autoridades como Telecomm no hagan público cuál ha sido el motivo de
dicho retraso.     REFORMA buscó a la Secretaría de Comunicaciones y Transportes y a Telecomm México; sin embargo,
no obtuvo respuesta.     Irene Levy, presidenta de Observatel, señaló que Telecomm debe transparentar en qué etapa
del proceso se encuentra el desarrollo del proyecto de la Red Troncal, además de publicar los tiempos del proyecto,
pues a la fecha parece estar detenido.     "Tenemos el problema del timing cuándo van a hacer esto, cuándo lo va a
hacer Telecomm. He leído que están pensando en hacer una especie de asociación público privada pero no sabemos
bien si vale la pena que lo hagan al mismo tiempo que la Red Compartida o que lo hagan después. Incluso van
atrasados con la cesión de los contratos", aseveró Levy.     Telecomm debe ceder a operadores alrededor de 86 contratos
que CFE había firmado con entidades públicas, pues al tratarse de una red mayorista, no puede prestar servicios
directamente a usuario final.     Lester García, analista en telecomunicaciones, explicó que la Red Troncale es un proyecto
creado como red alterna para que los operadores puedan obtener transporte para su tráfico de otra fuente que no sea
el preponderante y al no existir aún dicha red, esto ha afectado a mercados como el de la televisión de paga en ciertas
regiones.     "El único competidor u operador que puede tener una huella similar al preponderante es precisamente la
CFE, entonces por eso es importante que esté disponible.      "Es importante que se desarrolle porque entre más
alternativas haya para el mercado, los precios de estos bienes serían más bajos.     "Muchos cableros regionales están
en zonas donde no hay muchas alternativas. Para los que están en ciudades más grandes, a parte del preponderante
tienen muchas otras opciones pero en otras regiones pequeñas no hay y es claro que se vean afectados", añadió
García.        Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo
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